

3学期スタート！今学期もよろしくお願いたします。



第12号
文責 蒲田紀孝

明けましておめでとうございませす。今年もどうぞよろしくお願いたします。

いよいよ令和三年度、第三学期がスタートしました。朝から冷え込みが増し。子供たちの登校を心配していましたが、「おはようございませす！」と元気な声で挨拶しながら登校する子供たちを見て、やはり学校は子供が主役、また楽しい毎日が始まるぞと、とても嬉しくなりました。

始業式では、三学期は一年間で最も短い学期、そして、最も大切な学期であることを話しました。

一〜五年生にとっては、今の学年のまとめと次の学年への準備を、六年生は、卒業に向けて小学校の総まとめと中学生になる準備をする学期だからです。そのために、一日一日を大切に過ごし、三月のゴールと四月から始まる新しいスタートに向けて力を伸ばしていこうと伝えました。

その後、各学年の代表の子供たちの発表を行いました。「早起きがんばる。」「友達や先生の話をよく聞く。」「苦手を勉強をがんばってテストでたくさんいい点数を取りたい。」「走ろう運動を続ける。」「中学校でがんばるために、苦手なことに取り組み、小学校のまとめをする。」「など、それぞれの目標をしっかりと発表することができました。どの発表も素晴らしい、また、発表する表情から、三学期も充実した毎日になると確信することができました。

それぞれの子供たちが、今の思いをもち続け、目標達成できるよう、指導し励ましていきます。ぜひ、それぞれの家庭でも応援をよろしくお願いたします。

早速、やる気全開です！

始業式の代表児童のうち三名から「走ろう運動をがんばる。目標の数、運動場を走る。」という発表があり、始業式終了後には、体育主任の梶原先生から一月下旬の「ブルーラインマラソン」や「校内持久走大会」に向けて、がんばろうという話がありました。

そして、今朝、私が山下方面のあいさつ活動から戻ってみると、多くの子供たちが運動場を走っていました。今朝は気温が低く、外に出るのもためらってしまいがちですが、さすがは盈進っ子。それぞれ目標数周を走っていました。

改めて「目標」を決め、「やる気」を出した時の子供たちの姿に感心させられました。走り終わって、戻ってくる子供たちの表情もとてもすがすがしかったです。

あとはこれを「続ける」ことです。「始める」より「続ける」ことが難しいともよく言います。私もあいさつ活動の後からですが、子供たちに声援を送ったり、昼休みに一緒に走ったりしていきます。とりあえず毎日三周を続け、できれば増やしていきます。



寒風になげずに朝から走る子供たち！



「ありがとう」という言葉

私も校長として、三学期はこれまで以上に子供たちに「ありがとう」を届けます。」と始業式で三学期の抱負を話しました。

「ありがとう」という言葉は、言われた人も伝える人もどちらも幸せな気持ちになれ、笑顔になれる素敵な言葉だと思ひます。

私自身、最近では、例えば何か落とした物を拾ってもらった時に「すみません」とは口にして「ありがとうございませす」と感謝を伝えることが少なくなっていたなと思ひます。

そこで、三学期は「サンクス・ギビング・キャンペーン」として、日々のささやかな出来事の有難さを感じ、子供たちにたくさん「ありがとう」を届けます。

「ありがとう」の輪が学校いっぱい広がる「ありがとう」と願ひつつ…。



ありがとう！

1月の主な行事予定

- 11日(火) 第3学期始業式
- 12日(水) 体位測定(全学年)
- 17日(月) 委員会活動(4年生以上)
- 18日(火) 富江小学校との交流(6年生)
- 19日(水) 英検ジュニア(5・6年生)
- 23日(日) 富江ブルーラインマラソン大会
- 24日(月) 代表委員会
- 25日(火) 校内持久走大会
- 27日(木) トマト狩り体験(全学年)
- 28日(金) 富江中学校入学説明会(6年生)

※新型コロナウイルスの感染状況によって、予定が変更となることがあります。その際は、メールや文書等でお知らせします。御了承願ひます。

盈進小ブログ(日々の様子)にも、盈進っ子の様子を紹介中です。

スマートフォンからもご覧いただけます。<https://eishinsho-gotocity.tumblr.com/>

